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Dugaan Korupsi di Desa Satra . 
.,

Iaksa akan Periksa
PelaksanaProyek

SEMARAPURA, NusaBali

,Kasus dugaan korupsi pen_
getotaan dana desa di Desa Sa-

kelompok masyarakat anti korupsl
Desa- Satra. Dalam surat itu men/-
orot beberapa hal terkait pembai_tra, Kecamatan/Ka-

bupaten Klungkung,
terus bergulir. Dalam
sebulan ini petugas
Kejaksaan Negeri fKe-
jari) Klungkung sudah
memeriksa 7 orang
terkait kasus tersebutl
termasuk Perbekel
Desa Satra, Ni Made
Ratnadi belum lama
ini.
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gunan di Desa Satra,
yakni proses pemav-
ingan tidak pernah
ada sosialisaii, ban-

i ruanaesa;umlaffi
I miliaran namun ti-
$ dak ada rapat sos-
g ialisasi kepada ma-

syarakat, termasuk
pembangunan ban-
tuan bedah rumah

Setelah memeriksa
pihak pengelola ans-

- yang dinilai kurang
Meyer Simanjuntak transparan.pihak pengelola ang- '''e's' \

garan di Desa Satra, Keiari akan
Sementara, per-

bekel Desa Satra, Ni Made Ratna-memanggil pihak kontraktor
qglggarap proyek pembangunan
di Desa Satra. "Kiia terus"kem-
bangkan kasus ini, dalam waktu
dekat ini kita akan minta keteran-
gan kepada pelakana proyeknya,,,
ujar Kasi Pidsus Xejari Klungkung,
Meyer Simanjuntak kepadl Nu-
saBali, Selasa (7 / t).

Kata dia, setelah semua infor_
masi dan data yang diperlukan
rampung, maka pihaknya baru
bisa menarik kesimpulan terha-
dap.kasus tersebut. ?Apakah 

ada
lnolKasl. penyimpangan penge_
rotaan dana atau tidak, nanti
baru bisa kita simpulkan,,, kata
pria yang baru menjabat seiak
seminggu ini.

Sebelumnya, kasus ini mulai
digeber setelah Kejari Klungkung
menerima surat kaleng psp Z6 ps-
sember 2015 mengatlinamakan
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di membantah tudingin terkait
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terkait lainnya. Bahkan dia me_
mlnra. supaya. yang membuat
surat kaleng tersebut memberi-
kan data dan membeber fakta
kerugian yang dimaksud. ,,lni
merupakan fi ndakan pengecut,,,
ularnya beberapa wa\tu lalu.

Meskipun demikian, dia tidak
akan terlalu mempersoalkannya,
apalagl sampai membawa ke
ranah,hukum. grqng yang me_
layangkan surat kaleng tersebut,
kata dia^hak dari yan[ bersang-
kutan. Sebab, sesuai dengan
tujuan awalnya, ibu yang sudah
orKarunia empat orang anak ini
r ngi n mense.jahterakan masyara_
katnya. "Kami selama ini sirdah
berusaha untuk memoangun

_desa," 
ujarnya. 6r wa
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RS l\yitdah Kediri Masih Minim Alat Kesenaran
TABANAN, NusaBali

Komisi IV DPRD Tabanan
menggelar inspeksi menda_
dak ke Rumah Sakit Nvitdah
di Desa Nyitdah, Kecanratan
Kediri, Tabanan, Selasa (7/2).
saran satu sasaran sidak yakni
pembangunan poliklinik clan
rawat inap lantai III densan
ar)ggaran dana ApBD Tabaian
sebesar Rp 30 miliar. Komisi IV
pun,nrendesak pembangunan
polrKtlnlk dan ruang rawat
lnap ltt-l segera dirampungkan
dan di fungsikan. Tefung"kap,

-s.\rdrr ullLll.lgslKan. I erungkap, :FWqalam stdak tersebut, RS Nv_ RL:.*
itdah juga kekurangan alit P.

di,]em.i.-i.r''^.-.r^ur.-',^i-1.;:'&:.::;':]:].1ri;j:..:::l:i::::1iEF!pElryiL'uqrrrp'E;r u,ud slar anrr yakni Kerua Komisi lV DpRD, Tabanan I Made Dirga (dua dari kiri) saat minta keterangan oa o.#r;ff11il+^HrgI Nyoman Sudarma dan W
Gunadi. Romhonpan o"Yi.l Y'dtJlY:lan wisma Brata saat menijetar sidak ke RS Nyitdah, Kediri, Tabanan, setasa (7/2)Gunadi. Rombongan Komrsr _=_'--_ qrr vvrsrrrd orirta saaT menggelar sidak ke RS Nyitdah, Kediri, Tabanan, Selasa (7/2).
IVDPRDTabana-nditerim.aUPT.RSNyitclahini'pelayanan"nuonr
Direl<tur UPT RS Nvitdah, clr kesehatanlebin malisin"rai. nil r.""sriduoT"#;ililiil.,k saja. Namun pahpahannyaNyoman wisma Brita' Rom- katakan, kelanjutan .p9T.|itr: 

;niguir"n^ 
r'umah sakit bisa juga r.rntuk meubeler, per-bongan Komisi IV ini juga gunan poliklinik lantai Ill i'i bekErji tanpa prasarana. Kami awatangedung,ambulans,dandiajak langsung meniniau p-o- ienca'a dengan oana pin;aman ;;i;;i;l*.r.gera disikapi oleh operasional. selain alat-alarliklinik lantai lll vans biru sebesar Rp"1so mitiarl nen- F.*tul ruuui'rn,,,tuna.ioi.lr. tjt o.rtoii;;;;;';;1g"",dibangtrn. Poliklinik in-i ba'u cananya Pr ovinsi.Balijuga aka' s;;";;;; bi;;dr; upin"s'i,r'; prioritas pengadaan mesinfinishing di lantai III saja ya'g banru kucurka" dril.'D;t;;;;_ il;;d. lrl"riir-wir#;r;i" anastesi asar ruans operasinantinva difLrngsikan untu[ kan pula pemer]ntah pusit -."i"i"t"n, pengadaan alat ;;;;ilil";?ii"".:ii5r,ifurr.i,rawat inap' "Kami nrendesak melalui .pola pernbangunan keseliatanyangparingmendesak di tri wulan pertama ini alat-Pemkab Tabanan untuksegera selnesta b"."niun" jugJsdur- yur*i ,iut-dt"tijrr"iit*,"i, Jlii ;f";il;;;fi;; d;.on,g"nmeranrpunqkan dan fungsikan kanbantuan. "Pemkjbtabanan i""tg"r.'aiwi;;;;;il.n#l sudah terpenuhi,,, tandas drpolikliriik iii," pinta DirEa. punya targetpindahkan BRSUD i"i.r"*,r"n o"pat kabar dari Ba- wisma Brata. Sementara untukM enurttt Dirga, sait, ini tauinan t% Nvit-aanft;;;; !iln"ri!,"nguri Dinas Kesehatan alat yang lebih besar seperriBRSUD Tabanan kewalahan 2020,"ungkapDirga. iuciahbisa.b"ela"i"p;;i;;; m_esrn MRI diupayakan padataugani pasien karena sering Menurutnrhnta{:*{.ll"i pertama de_ng;r [";i;;;;; ApBD perubahan. Dikatikan,kekuranga'bed[rempa*idur)-. pDIp rabanan ini, upr ns Ny- ;.b;;;;-Rpt0"miliar. saat ini di upr RS NyirdahSehingga dengan pembangil- itdah juga kekurang.an alat-alit Hanyasa;at,].i.f.nldanaRp su_{ah ada 35 bed hingga diryt ngtil<\ik d3l ."y.1 I"p f<esehatin. sebab iat-alat kes- 10 ;;-haf itu tak dikhr-rsuskan ucD. 6 kz 1 -:
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